



© Fresko „Acht Frauen“ von Corinne Güdemann | Foto Pfarrei St. Stephan Therwil

Exegetischer Studientag für Ordensfrauen

Frauen im frühen Christentum

„Wo sind all die Frauen hin ...?“, möchte man fast singen, wenn man neutestamentliche Texte historisch-kritisch unter die Lupe nimmt und sie daraufhin befragt, ob Frauen im und für das frühe Christentum wichtige Kommunikations- und Missionspartnerinnen waren oder nicht. Geben uns die Evangelien und Briefe des Neuen Testaments Hinweise auf historisch wahrscheinliche Rollen und Funktionen von (Ehe)Paaren und Frauen, wenn wir sie historisch-kritisch lesen? Wie lassen sich kirchengeschichtliche Entwicklungen verstehen und erklären? Welche Bedeutung und Chancen ergeben sich womöglich für Kirche heute?

Zielgruppe:	Ordensfrauen
Termin:	Samstag, 09.11.2024, 10:00-17:00 Uhr
Ort:	Ursulinenkloster, Würzburg
Referentin:	Dr. Agnes Rosenhauer, Exegetin und Fortbildungsreferentin FBI
Begleitung:	Sr. Johanna Ankenbauer, Ordensreferentin
Teilnehmer:	max. 80 Personen
Kosten:	kostenfrei
Mitzubringen:	Bitte eine Bibel mitbringen
Anmeldung:	Bis 25.10.2024 bei Sr. Johanna Ankenbauer, johanna.ankenbauer@bistum-wuerzburg.de